

En 1938 un historiador holandés especializado en la Edad Media publicó un librito en el que se preguntaba por la curiosa fascinación de la humanidad con los juegos. Es verdad, jugamos todo el día, desde payaya a videojuegos, desde imitar al jefe hasta teatro, desde ajedrez a todo vale. Su libro homo ludens abrió una línea de reflexión e investigación muy interesante que sigue muy activa. Jugar nos conecta con nuestra infancia y nuestra animalidad pero a la vez nos separa de ambas y constituye lo humano. Los humanos jugamos más que cualquier otra especie y los adultos jugamos algunos juegos muy seriamente, incluso poniendo en riesgo nuestra vida. Jugamos incluso cuando sólo podemos perder y jugamos incluso sin saber que jugamos. Conocer cómo funcionan los juegos y por qué nos gustan tanto puede ser una puerta para una mejor comprensión de nosotros mismos y nuestra sociedad.

## Expositor: Andrés Kalawski Isla

Dramaturgo y guionista de cine y televisión. Actor, Licenciado en Actuación Pontificia Universidad Católica de Chile. Postítulo en Dramaturgia (PUC). Magíster en Literatura con mención en Teoría Literaria (U de Chile). Profesor en la Facultad de Artes (PUC). Premio Altazor 2005.

## Martes 16 de diciembre a las 20:30 hrs.

Lugar: Auditórium del Colegio Médico Regional Temuco. Paula Jaraquemada 02215, Barrio Inglés, Temuco.

Confirmar asistencia: temuco@centrosaval.cl o a los teléfonos (45) 2232361, (45) 22216303, (45) 2238300

